

Provincia cubana Villa Clara garantiza los encargos estatales en la cosecha de papa



La Habana, 20 abr (RHC) Con un total de 140 hectáreas (ha) de papa plantadas en la actual campaña, la Empresa Agropecuaria Valle del Yabú, en la provincia cubana de Villa Clara, se acerca al fin de la cosecha en la que se avizora el cumplimiento de los planes productivos.

Ranfis Abreu, responsable del cultivo de la papa en la entidad santaclareña, explicó que el territorio cumplió con el encargo estatal de la papa nacional y en estos días finaliza la recogida de la variedad importada, de la que queda por cosechar poco menos de tres ha.

Agregó que de un plan inicial superior a las dos mil 600 toneladas, ya se han garantizado dos mil 318 t del preciado tubérculo, por lo que se puede asegurar que en el transcurso de la semana el polo productivo del Yabú cumplirá con los estimados realizados por los especialistas.

Abreu también destacó que se ha tratado de una campaña difícil, no solo afectada por la falta de fertilizantes, en la época de cultivo, sino que, además, el período de recogida no contó con la misma fuerza de trabajo que en años anteriores; ya que las movilizaciones masivas estuvieron afectadas por el impacto de la COVID-19.

Sin embargo, los trabajadores del Yabú se implican al máximo en la actual cosecha, para garantizar la llegada del tubérculo a todos los mercados villaclareños; en tiempos donde asegurar la alimentación del pueblo deviene tarea fundamental y prioritaria. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/220330-provincia-cubana-villa-clara-garantiza-los-encargos-estatales-en-la-cosecha-de-papa>



Radio Habana Cuba